

尿検査の再提出日について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年5月11日)

4月4日に新1回生の身体検査があり、尿検査の提出を求められました。

そのとき生理のときは避けるようにとの一言があったため再提出を申し出たところ、再提出期間は5月9, 10, 11日だと伝えられました。

生理の周期は大体一ヶ月であり、人により前後もします。再提出日の設定は最初の提出日から2週間ずらした日程またはその日程の一月後にするのが適切かと思われます。

また、再提出期間も生理中である旨を伝え対応を尋ねたところ、生理中でもいいと答えられました。

最初の提出時とは対応が異なる場合はそれに関して注意書き等あってしかるべきと考えます。

今回の日程は2回生以上の検査日程に合わせたものかと思われますが、1回生の数として少なくないのですから個別の日程を設定する配慮は必要であると思います。

来年以降の対応の改善を強く求めます。

【回答】(回答日:2022年5月16日)

(回答部署:環境安全保健機構産業厚生部門)

健康診断に関してのご意見ありがとうございます。

尿検査に関する説明などについてスタッフへの周知が行き届いておらずご不快な思いをさせ申し訳ありません。

生理期間中でも提出いただければ受理して検査をすることはできますが、周囲に他の学生さんがいらっしゃる状況での提出を躊躇される方もありますので、別日の提出のご案内もしているところです。

再提出の日程は、全ての学年の健康診断が終了した後の期間で設定しており、特定の学年の方の検査日程に合わせたものではございません。

周期に関しては人それぞれのため、十分なサービスのためには随時提出日程を設定するのが望ましいのかもしれませんが、現状のスタッフでは対応が難しいため少しでも対応できる日を増やせるように検討させていただきます。

また、別日でも難しい場合には、検体提出の強制はしない対応もしていますので、どうぞよろしく申し上げます。